



„Schanzi“ zu Gast in Neustadt

44 Jungen und Mädchen des TSV Neustadt beteiligten sich im August am Trainingslager der Audi Schanzer Fußballschule des FC Ingolstadt. Eine Woche lang wurde trainiert, gekickt und dabei gelernt. Sowohl auf, als auch neben dem Fußballplatz, bot sich den Kindern ein abwechslungsreiches Programm. Zum Abschluss des Camps besuchten das Maskottchen des FC Ingolstadt (Schanzi) und Spieler Andreas Görlitz (ehemals Spieler bei 1860 München und Bayern München) die Kinder. Aufgrund der guten Teilnehmerzahlen versicherte Jugendtrainer Johannes Danker: „Wir werden die Veranstaltung im nächsten Jahr sicher wiederholen.“ Voraussichtlich wird dies dann in der dritten Sommerferienwoche sein.

Foto: TSV Neustadt

► Weitere Infos auch per E-Mail an DankerJohannes@web.de